



みずかみみか
水上美華

特集号

松木けんこう衆議院議員、水上みか札幌市議会議員(北区)師弟対談



松木：“水上みか”さんが、私の事務所にお手伝いに来てくれていたのが、平成17年、秘書として務めてくれたのは平成21年からでした。今もお若いですが、当時の「地域を変えたい」との熱い想いが懐かしいです。

水上：初めてお会いした当時は22歳でした。「東京ではなく、地方にこそ政治の役割、その光を当てなくてはならない」“けんこう”さんの想いに共鳴し、秘書にさせていただきました。

松木：あれから20年。私の元で国政を学び、そして札幌市議会議員に。みかさんの22歳の想いが秘書ではなく議員という「プレイヤー」として、市民のみなさんのために働くというステージに立ちました。

水上：本当に市民の皆さん、特に地元「北区」の皆さんには、感謝の想いでいっぱいです。

松木：初心忘るべからず。その考えが大事です。人とのご縁を大事にしなくてはなりません。市議会議員として約4年が経過した訳ですが、喫緊の課題を教えてください。



水上：私は、この物価高騰に対する取組みは待ったなしの状態で、コロナ禍、円安、ロシアによるウクライナ侵攻など様々要因はあるのだと思いますが、光熱費の値上がりは生活、命に直結する問題、スピード感のある対策をしなくてはならないと考えています。

松木：このタイミングで一番効果が期待できるのは、消費税の一時的な「減税」だと思っています。消費税はよく逆進的だと言われ、所得が低いほど高く、所得が高くなるにしたがって小さくなっていくという特徴があるので、現状の様に実質賃金が上がらない中において、あらゆる物価が高い「今」そういう減税や、直接的な給付等は対策としての効果が大いに期待ができます。

水上：私も、皆さんの家計を直接あたためる政策の必要性を感じています。また、事業者の皆さんも物価高騰問題は深刻です、またコロナ禍で借入した経営者は多くいますが、これから始まる返済に不安を抱える方や、「学ぶこと」特に経済的な不安を持たれている学生さんからの声などが、寄せられています。



松木：私は事業経営にも携わっていますが、家賃負担の相談にも寄り添い対応しています。しかし、国政の課題としても、しっかり取り組む必要があるのです。また、学生にも学び続けられる支援が必要です。

水上：感染防止対策の継続はもとより、経済振興策が必要だと考えています。除雪など季節に直結した生活課題もたくさんあります。けんこうさんのテーマとされている「しあわせの土台づくり」が市議会議員としての責務と感じています。

松木：北区の課題解決のためにも、みかさんに、これからも北区のために頑張って欲しいのです。いま41歳とまだまだ若い。だけど、これまで私の元で学び、市議会議員としての経験がある。1期目の終わりも間近に控え、「次」が勝負です。経験を更に広げ、北区の皆さんに政策で還元する責任が増していきます。

水上：国、北海道、そして札幌市と、地元国会議員の松木けんこう代議士、山根まさひろ北海道議会議員、そして水上みかが連携して、住み慣れた地域に住み続けられることができる地域社会の実現のために努力を続けていきます。けんこうさん、本日はご多忙の中、大変ありがとうございました。



札幌市議会議員

水上みか

41歳、責任世代

物価高から生活を守る!

かたよった世代の意見だけではなく、幅広い世代の声を市政に。



まちづくり・経済

生活に大きな影響を及ぼす物価高騰対策として
「インフレ手当」等、直接家計を暖める政策の実現を!

- ◆ 災害級の大雪にも対応できる除排雪体制の強化
- ◆ コロナ禍で冷え込んだまちなか経済の好循環を創る
- ◆ 未来を見据え、世界共通目標 SDGsを取り入れたまちづくり



女性・子育て

認定こども園・保育所等の「副食費」と
小・中学生の「学校給食費」所得制限の
ない完全無償化の実現を!

- ◆ 高校生までの医療費無償化の実現に向けて取り組みます
- ◆ 性別を問わず、能力を存分に発揮できるまち札幌を目指します
- ◆ 子どもをもちたいという皆さんの希望に応え子どもを安心して産み、育てるための必要な環境整備や経済的支援の制度を創ります



社会保障

若い世代が笑顔で暮らせる札幌
年齢を重ねても障がいがあっても
いきいきと暮らせる人にやさしい
札幌を目指します!



- ◆ 宗教の信者である親の元で育ったことで苦悩を抱えている人いわゆる“宗教2世”問題に市政の現場から取り組みます
- ◆ 誰もが安心して働くことができる労働環境の整備を進めます

皆様の声が、私の原動力です!

・長年の懸案であった、新川西地区から新川小学校へ通う児童向けスクールバスの増便を実現!

・商業施設の移転で夜になるとバス停周辺が暗くなってしまったという相談を受け、新琴似2条6丁目バス停近くにLED外灯の設置を実現!

決して派手な事ではありませんが、生活に密着した課題解決に引き続き皆様と共に取り組みます。



《プロフィール》

1982年2月1日生まれ。北海道訓子府町出身。
訓子府中学校、北見北斗高等学校卒業、
アメリカウエストバージニア大学政治学部留学。
衆議院議員秘書を経て北見市議会議員を2期務める。
小沢一郎政治塾第6期卒塾。

2019年 札幌市議会議員選挙出馬。当選1期目。

信条は「偉くなくても正しく生きる」
カラオケの十八番は DREAMS COME TRUE "LOVE LOVE LOVE"

水上みか後援会事務所

〒001-0040

札幌市北区北四十条西5丁目5-20

石橋ビル2階8号室

(地下鉄麻生駅3番出口から徒歩1分)

電話:011-792-8931

FAX:011-792-8932